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Gosia: Lo que voy a compartir son mis propias palabras y opinión, pero muy en línea
con lo que nuestras amigas Taygetanas han compartido en los últimos años. Es
importante que veáis todos los vídeos de Mari Swa y Athena Swaruu, enlaces en la
caja de descripción, para escuchar directamente su perspectiva mas completa. 

De vez en cuando, las iniciativas de desclasificaciónes encienden las comunidades
OVNI, trayendo esperanza a los buscadores de la verdad de recibir finalmente algún
tipo de validación de los círculos oficiales, sobre todo para que lo que han aprendido
a aceptar como verdad pueda salir a la luz y ser seriamente examinado por todos sus
compañeros y familias. Francamente, es algo que todos anhelamos, poder decir por
fin "te lo dije", que nuestra pasión pueda por fin ser comprendida, y que la realidad
extraterrestre, tan importante para nosotros, llegue a la conciencia de masas. 

Las audiencias gubernamentales oficiales, como la última ante la Cámara de
Representantes, traen ese tipo de esperanza a muchos. La verdad extt¡raterrestre
siendo escuchada, examinada, y no simplemente desechada como fantasía. Puedo
decir honestamente que si no me hubiera enterado a lo largo de todos estos años de
las manos ocultas que están en juego en este asunto de la verdad OVNI contra
Matrix, también podría haberme entusiasmado con la idea de que el gobierno se
ocupara de esto como un tema serio. Después de todo, tanta gente mira a los
gobiernos y a las "verdades" oficialmente anunciadas como verdades, así que si los
gobiernos dijeran que los OVNIs son reales, entonces todos nuestros amigos Matrix
dejarían finalmente de mirarnos como locos, ¿verdad? ¿No es eso, en sí mismo, una
gran satisfacción?

El primer problema está precisamente aquí. La gente en masa, en general por
supuesto, sigue buscando en los gobiernos respuestas a lo que es real y lo que no lo
es. Si no sale en la televisión o no se declara oficialmente, entonces es ficción o
teoría de la conspiración. Sólo lo que llega a través de los canales oficiales puede
considerarse real. John Smith investigando los OVNIs, eso es basura y pérdida de
tiempo, los gobiernos investigando los OVNIs, ahí debe haber algo. 

Lo que es peor, el encanto de los canales oficiales como portadores de la verdad es
tal que la llamada comunidad despierta, que antes advertía abiertamente contra lo
que sale a través de los medios oficiales, de repente también se entusiasma con lo
que hacen los gobiernos, esta vez con las audiencias sobre OVNIs/UAPs, olvidando
todo lo que solían creer ellos mismos, y es que no se fían de los medios oficiales ni
de los gobiernos, especialmente en asuntos cruciales para la humanidad como los
extraterrestres. 

Bien, veámoslo por partes. Uno podría decir: pero no son las divulgaciones
gubernamentales que tenemos en este momento, sino la cantidad de testimonios de
testigos, algunos provenientes de ex funcionarios del gobierno, otros no; personas
que realmente creen en poner fin al embargo de la verdad sobre el tema
extraterrestre y exigen una mayor transparencia gubernamental. ¿No es una causa



noble? Es bueno que alguien esté haciendo algo, ¿verdad?

No dudo, en efecto, de que algunos de los denunciantes puedan querer contribuir
auténticamente, creyendo firmemente que los gobiernos son la clave para acabar con
el secretismo; la clave para revelar por fin la verdad. Muchos de ellos podrían estar
trabajando inocentemente para lograr este objetivo. No podemos jugar a ser agentes
de la verdad sabelo-todo y decir que todos ellos son insertos de las agencias de las 3
letras. Creo que algunos desean sinceramente compartir lo que saben. Al fin y al
cabo, ¡hay gente buena ahí fuera! O eso quiero creer.

El problema, sin embargo, es el siguiente. Sabiendo quién maneja la verdad desde
arriba, sabiendo lo profundo que llega el hoyo del conejo - todo hasta los niveles
profundos no humanos del Cábal y la Federación Galáctica, conociendo a los
verdaderos guardianes del secretismo extraterrestre en la Tierra, sólo puedo sentir
que el pequeño grupo de testigos, incluso si sinceros, no son, desafortunadamente,
nada más que ingenuos, o dicho sin rodeos, «idiotas útiles», como dijeron Mari y
Athena, manejados hábilmente, y sin siquiera sabiendo que están siendo jugados, en
el oscuro juego. 

Al escuchar las audiencias, una de las preguntas que se planteó muchas veces a los
testigos fue: «¿Por qué crees que existe la continua supresión de información sobre
los OVNIs por parte de los departamentos gubernamentales?" La respuesta dada
fue: «No saben lo que son los OVNIs, y si no lo saben, prefieren mantener el tema a
cubierto, ya sea con la excusa de no revelar puntos débiles a los enemigos, por
seguridad nacional, etc». 

"No saben lo que son y, por lo tanto, el secreto debe permanecer". Esto es lo que los
testigos parecen creer colectivamente que es una de las razones para mantener el
secretismo. Si realmente creen que esta es la auténtica razón, aquí se puede
entender por qué el término «idiotas útiles» es totalmente merecido, sin querer faltar
al respeto a ningún denunciante veraz que haya por ahí.

Lo diré de esta manera. Puede que los funcionarios gubernamentales de menor
rango no lo sepan, pero las manos más profundas detrás del secretismo de los
OVNIs no sólo saben lo que son, no sólo cooperan con ellos, sino que, desde el más
alto nivel, SON los propios grupos no humanos que operan los OVNIs. Son ellos los
que, desde los más altos rangos de mando, ordenan el secretismo, manteniendo el
sistema en la Tierra tal como es, aislado, contenido, velado, inmerso en mentiras y
sistemas de creencias artificialmente implantados. Son ellos quienes son los últimos
guardianes del secreto extraterrestre en la Tierra - ¡los mismos GOBERNANTES
extraterrestres! Y todos sabemos quiénes son - el núcleo más profundo de la
Federación Galáctica, estacionado en Saturno y quizás más allá.

Establecen todo tipo de mecanismos, capas y estructuras, para ocultar que la verdad
salga a la luz. Son ellos los que están detrás y por encima de las Sociedades
Secretas, detrás del Cábal del Estado Profundo, detrás de las capas ocultas de los
gobiernos mundiales. Son ellos los que ordenan y mantienen el embargo de la
verdad sobre los OVNIs y la realidad extraterrestre. Ir a una de sus herramientas de
mecanismo de poder, y de bajo nivel, el Congreso (siendo sólo una máscara pública,
juego simulado de democracia), para pedir transparencia es como ir a Disneylandia
para pedir la declaración de que Mickey Mouse no existe. Todos los testigos
honestos que buscan la verdad están equivocandose totalmente al elegir el Congreso
exigiendo ser escuchados. Puede que los presidentes y los congresistas de bajo



nivel incluso escuchen, pero, en última instancia, el poder no está en sus manos,
especialmente en asuntos relacionados con la reescritura completa de la posición de
la humanidad en el cosmos. Los controladores invisibles nunca permitirán que
ninguna información real y relevante llegue al público a través de esas instituciones,
o sólo lo que consideren necesario para sus planes. De ahí, de nuevo, el término
"idiotas útiles" cuando nos referimos a denunciantes que podrían ser sinceros. Eso si
los hay.

¿Y por qué útil? Aquí llegamos al siguiente punto. Los poderes que controlan los
gobiernos, los propios niveles no humanos, como hemos aprendido a través de
innumerables vídeos en nuestros canales, tanto el de Mari Swa como el mío, no
están interesados en revelar toda la verdad al público. Me refiero a los líderes
absolutos no terrestres que están detrás, la cima de la Federación Galáctica. Hemos
aprendido de nuestras amigas Taygeteanas que lo que quieren es mantener el reino
de la Tierra tal como es, el mundo para que las almas encarnen y tengan su
experiencia cerrada, por no mencionar otras razones siniestras para mantener la
Tierra en su estado actual, o peor. Con las revelaciones oficiales de la mayor realidad
extraterrestre, pierden este lugar por lo que es. Pierden su valiosa Matrix. Como dijo
Mari Swa: 

"El conocimiento y la plena conciencia sobre la existencia de los extraterrestres y
todo lo que traen consigo terminan siendo un completo cambio de juego tanto para
las sociedades en general como para el individuo. Y hasta el punto de que todo el
entramado de ideas que conforman y forman la Matrix en la Tierra acaba
derrumbándose porque todas las mentiras y todas las artimañas que mantienen
funcionando la Matrix 3D de la Tierra simplemente se disipan cuando se enfrentan a
los hechos".

Aquí es donde los "idiotas útiles" entran en escena. Sabiendo lo mucho que la
realidad extraterrestre se está volviendo más y más popular entre la población,
cuántos humanos están despertando a los asuntos cósmicos, cuántas semillas
estelares están compartiendo sus recuerdos de vivir fuera del planeta, y cuántos
ciudadanos de la sociedad en general están empezando a hacer preguntas, los
controladores saben que en algún momento ya no es posible mantener la tapa sobre
este asunto. Será mucho más útil agarrar a todos esos buscadores y guiarlos en la
dirección que ellos, los controladores, quieren que miren. Después de todo, lo han
hecho con tantas cosas en el pasado y siguen haciéndolo.

Tomemos las religiones. Desde tiempos inmemoriales, la gente ha percibido una
realidad espiritual mayor más allá de la mera existencia física; siempre han sentido la
atracción hacia lo místico. Los controladores tramaron entonces un sistema de
religiones elaboradas, una realidad paralela a su propio sistema de creencias y
verdadera espiritualidad, un coral para las «ovejas» donde todas aquellas personas
espiritualmente conscientes pudieran congregarse y sentirse realizadas, pero dentro
del rango de los parámetros religiosos impuestos. Nunca dando nada totalmente
verdadero a las masas, siempre atrayéndolas hacia las zonas controladas. 

Creo firmemente que están haciendo lo mismo, o podrían estar haciéndolo, con todas
esas revelaciones y todas esas audiencias oficiales. Saben que la verdad sobre los
extraterrestres se está filtrando al público. Entonces deben filtrarla ellos mismos,
permitiendo este tipo de eventos, pero de una manera que les interese a ellos, y
nunca al público. No están dispuestos a ceder el control, quieren el control en todas y
cada una de las áreas de los asuntos humanos, especialmente las que tienen que



ver con los extraterrestres. 

Algunos pueden pensar que una mayor transparencia gubernamental sobre los
OVNIs, y las leyes puestas en marcha que podrían proteger a los denunciantes, por
ejemplo, no puede ser sino bueno y para el beneficio de la humanidad. Al fin y al
cabo, es de las mentiras de lo que todos estamos hartos. ¿Por qué iba a ser mala de
repente la desclasificación?

Sencillo. Al igual que con el ejemplo de cómo crearon religiones, avenidas
espirituales para que los buscadores se sintieran realizados, aparentemente
inocentes pero llenas de distorsión y mentiras, pueden y probablemente quieren
crear todo un nuevo carril narrativo, lleno de interpretaciones, comprensiones
distorsionadas y puras mentiras, con el fin de dirigir a la población que está
despertando hacia la realidad extraterrestre, pero de acuerdo a cómo quieren que
esa realidad sea percibida por la gente. Nunca será la verdad completa, ni siquiera
cerca. Podrían inspirar cierta apertura mental sobre los OVNIs y hacer que la gente
se haga más preguntas, y eso es innegablemente bueno, pero también se
asegurarán de ser ellos los que den las respuestas, y es ahí donde percibo el peligro.
Ninguna verdad real sale nunca de los gobiernos, especialmente cuando sabemos
quién está al mando, ¿por qué iba a ser diferente ahora?

Y aquí es donde llegamos al punto de todos los informantes no tan sinceros que
salen en ese tipo de audiencias. Entre todos los testigos posiblemente bien
intencionados, muchos otros podrían ser y son colocados allí a propósito, dirigiendo
la "divulgación" en la dirección que ellos quieren que tome, con esta y no aquella
información siendo colocada para la consideración del Congreso y del público. El
movimiento OVNI y de la Nueva Era está plagado de desinformadores de agencias
de tres letras. ¿Qué os hace pensar que el movimiento de divulgación no lo está? 

¿Y si toda esta producción de divulgación para las masas es sólo parte del
espectáculo para preparar la mente del público hacia uno de sus muchos juegos, la
falsa invasión alienígena? Podrían necesitar esa agenda en algún momento en el
futuro para ejecutar otra de sus operaciones psicológicas, y para ello necesitan que
el público piense que hay una inteligencia mayor ahí fuera, desconocida y
posiblemente peligrosa, con una tecnología que supera la nuestra, de la que
necesitamos protección inmediata. Después de todo, los oficiales del gobierno lo
revelaron, ¿verdad? O podrían dirigir la divulgación y, con ella, la falsa
invasión/contacto alienígena hacia toda organización galáctica benevolente,
aparecida de la nada queriendo imponer nuevas reglas y conjuntos de leyes.
¿Quizás sea eso lo que pretende toda su propaganda positiva sobre la Federación?
(Para una comprensión más completa sobre el papel de la Federación Galáctica, por
favor vea el reciente vídeo sobre el tema - enlace en la caja de descripción).

¿Y si los gobiernos que muestran interés en los OVNIs y la formación de la
percepción pública de los extraterrestres que le sigue es sólo un esquema elaborado
para monopolizar el campo, quitándoselo a las comunidades despiertas y a los
auténticos contactados, como nosotros y otros, que hemos estado concienciando al
público de la realidad extraterrestre durante años? Después de todo, podría ser un
movimiento desesperado por su parte para dirigir la atención de las masas en su
dirección, en lo que tienen que decir sobre el asunto, para no dejar escapar a las
"ovejas". Y, al parecer, no sólo las ovejas, ya que las llamadas personas despiertas
también se están orientando hacia la divulgación oficial en busca de "esperanza".



Al final, los gestores de la humanidad en lo más profundo de la cadena de control
saben lo que están haciendo y no están dejando nada al azar o en manos de
estructuras de poder menores. Están dejando que todo se desarrolle, casi como un
espectáculo teatral, y estoy segura de que tienen una buena razón para ello. De ahí
nunca sale nada bueno, real o sustancialmente veraz, y no creo que esta vaya a ser
la excepción. Estan tramando algo.

Y para terminar, por sombrío que parezca, recuerden que los controladores oscuros
no son los únicos presentes en la partida de la Matrix terrestre. El ajedrez está siendo
jugado pero por muchas facciones, y en muchos niveles. Hay una guerra en curso
por las mentes humanas y la percepción, pero el lado positivo también está aquí, y
presente como siempre. Yo, personalmente, no me quedaré de brazos cruzados
dejando la comprensión humana de los asuntos cósmicos en manos de gobiernos y
divulgaciones oficiales. Contribuiré, por mi parte, a compartir lo que he ido
aprendiendo. Es posible que la población que está despertando se haga preguntas,
pero los gobiernos y quienquiera que mueva los hilos desde atrás no serán los únicos
que den respuestas. Voy a aprovechar la llegada de nuevos buscadores de OVNIs, y
por esa razón, voy a abrir un nuevo canal de Youtube, dirigido a ellos precisamente
pero no solamente, en breve. Estén atentos, los preparativos están en marcha. 

Esa es mi opinión actual sobre el asunto, aunque me reservo el derecho de moldear
mi opinión en diferentes direcciones cada vez que lleguen nuevos datos. Conectar
todos los puntos, o incluso verlos todos, puede no ser siempre posible, y al final uno
debe hacer el trabajo por sí mismo también. Sean libres de formarse su propia
opinión sobre cualquiera de estos temas. Mi consejo final: no se entusiasmen.
Obsérvenlo todo, pero con precaución.


